

### けんせつ記事大募集

結婚した、子どもが生まれた、昔の思い出などの身近な出来事、記事にしてほしい事がありましたら、支部へご連絡ください。

# けんせつ 清瀬久留米

発行所  
東京土建一般労働組合  
清瀬久留米支部機関紙  
〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17  
TEL 042-473-8751  
FAX 042-473-8753  
http://www.tokyodoken.info/  
発行者 鈴木勝雄  
編集者 伊藤丈弘

## 第42回支部定期大会告示

日時 **4月4日(日)**  
午前9時30分開会  
場所 清瀬アミュー7階大ホール  
支部役員立候補の受付期間  
3月29日(月)～31日(水)午後7時まで  
支部事務所にて受け付けます。

### 役員定数

委員長	1人	常任執行委員	11人
副委員長	3人	執行委員	16人
書記長	1人	会計監査	2人
書記次長	2人		

いよいよ「春一番拡大」スタート。2月28日を中心に関各分会では鍋出陣式を開催しました。出陣式では行動計画を発表し、拡大意義、分会目標をやりきる意思統一をいたしました。現在までに、両市(清瀬・東久留米)7万部チラシをいれる大宣伝行動を行なった結果、問い合わせも数件あり3月9日現在、15名の加入(下の表が分会成果)がありました。

分会	成果	目標
元塩	0	4
松竹	0	2
清里	1	4
滝山	2	4
三葉	1	6
北浅	0	4
南町	1	2
青空	0	3
事業所	8	10
直属	2	8
合計	15	47

特に東久留米市内の建設業者からの問い合わせの中では、「現在の市の保険に加入しているがチラシに掲載された、本部ホームページを見て保険料が半額になったが本当か?」という問い合わせがあり、確認し間違いな事を伝えると大喜びで拡大に取り組み仲間を集めましょう。

## いよいよ春一番拡大

### 仲間を増やして不況乗り越えよう

## 共同して闘おう!

### 春闘決起集会

2月12日、建設労働者春闘決起集会が日比谷野外音楽堂で開催され、支部からは35名(全体4096名、東京土建2510名)が参加しました。国会請願デモを行ない、参加者は当日の寒さにも

の仲間からは「仕事がなく離職者や自殺者が一番多い切ない状況」や「朝日新聞から土建国保攻撃の訴え」があり、土建バンドも披露し大変盛り上がり最後は団結ガンバローで今年の春闘を闘おうと誓い閉幕しました。

清里分会鈴木勝雄

### 土建国保の介護保険料4月から200円引き上げ

40歳以上65歳未満の介護保険第2号被保険者に対してかかる介護保険料が現在の2,200円から200円の引き上げになり2,400円になります。介護保険料は国が提示する必要額を対象者の人数で除して算出するもので、介護従事者報酬の改善等により国の提示額が増えた結果引き上げになりました。(今回引き上げになるのは、介護保険料の分だけです。)

## 分会総会 保険証交換会

元塩	3月27日(土)午後7時	清瀬アミュー7階
松竹	3月28日(日)午後1時30分	松竹センター
清里	3月28日(日)午前9時	中清戸地域センター
滝山	3月28日(日)午後12時45分	西団地集会所(10号棟)
三葉	3月28日(日)午後1時30分	市民プラザ
北浅	3月28日(日)午後2時	スポーツセンター
南町	3月28日(日)午後6時	南町地区センター
青空	3月28日(日)午後1時	支部会館



### 改正特定商取引法学習会開催

2月15日(月)に改  
正特定商取引法の学習会  
を参加者19名で支部会館  
にて武蔵野法律事務所の  
須合弁護士を講師として  
招き開催しました。消  
費者保護のための法改  
正ですが、悪意を持つ  
たものを利用され組合  
員が被害を受けないた  
め行ないました。講義  
では「リフォーム工事  
なども訪問販売に該当  
し契約書を交わさない  
といけない」という基  
本的な部分から、「キ



### 住宅版エコポイント学習会開催

2月18日  
(木)住宅版  
エコポイント  
学習会を参加  
者16名、講師  
は本部常任中  
執の松井さん  
にお願ひし開  
催しました。  
景気対策と  
合わせて09年  
度第2次補正  
予算案に10  
00億円の住  
宅版エコポイ  
ントが計上さ  
れたことに伴  
い、仕事確保  
に大いに期待

できる制度を「知って活  
用しよう」ということで、  
工務店他、各専門事業者  
を対象に行ないました  
ポイントとして、①  
エコポイント交換窓口が  
土建の各支部事務所に認  
定されたので、支部の仲  
間は追加工事へのエコポ  
イント交換に安心して取  
り組める。②お客様にも、  
「私は東京土建の組合に  
入っているから、あなた  
のエコポイントを安心し  
て追加工事に使っていた  
だきました。」  
と  
いう話をしていた  
こともかぎ。住宅デーや、  
住宅センターなどの活動  
でも組合として事業普及  
に力を入れていきましょ  
う。という話をしていた

### 滝山分会の30年

滝山分会が発足した  
のは1979年です。昨  
年5月、30周年を迎えま  
した。それ以前は前沢分  
会であり今の南町分会と  
一緒でした。発足時の組  
合員は四十五名で、現在  
は一七七名。初代分会長  
は新出政治さん、分会発

足後は決して順風満帆で  
はなかった。組合拡大が  
進まなくて、役員が悩み  
落ち込んでいる時、三橋  
守さん(故人)は連日宣  
伝カーを運転し、夜間は  
対象者を訪問し、拡大袋  
(チラシ)を渡し組合メ  
リットを説明して加入を  
すすめた。さらに仕事仲  
間の好意で分会センター  
を確保、役員の養成にも  
力をいれた。その三橋さ  
んが二〇〇二年夏に他界  
された時は本当につらか  
った。氏の遺志を受け継  
いだ役員は、ときには失  
敗もありましたが、懸命  
の努力を重ねて現在に至  
りました。  
滝山分会 寺園 静雄

### 本部機関紙コンクール記事賞!

#### 元塩分会の杉村真理さん

国語力が無い事を常々、悲  
観していた私が教宣部を引き  
受けてしまい困惑してしま  
した。諸先輩方のように厚み  
もない私は、等身大で出来る  
ことしかないとき開き直り記  
事を書きました。入賞でき  
てラッキーです。

元塩分会 杉村 真理



あのころ

写真提供：小野定康(北浅分会)

私は1960年  
(昭和35年)皇太子  
殿下浩宮様より27  
日早く誕生しまし  
た。

### おもいで?~夢へ~

この年は日米安  
全保障条約に反対  
する労働者・学  
生・市民が参加し  
た反戦・平和運動  
であると同時に、  
暴力を振るう暴  
動・紛争という側  
面も持っていた安  
保闘争が起こった  
大変な年だった  
しいが私の記憶に  
は無い。  
そんな時から後半  
年もしないうちに50  
年が経ってしまいま  
す。思い返せばただ  
友達と遊ぶのが楽し

会い、別れがある人  
生って素晴らしいで  
すよね。  
南町 荒牧 孝好

かった小学校、部活  
に熱中した中学校、  
芸能界に憧れ挑戦し  
ていた高等学校、素  
敵な出会いを求めて  
テニス・サーフィ  
ン・サークル活動、  
強い男になりたくて  
色々かじった格闘技  
(みんな中途半  
端)。結婚する  
為に始めた大工  
職が30年続いて  
います。  
嫌々引き受け  
た土建の役もあ  
つという間に10  
年経ちました。  
数々の嬉しいか  
った事、楽しか  
った事そして悲  
しかった事、辛  
かった事、数多  
くの人達との出  
会い、別れがある人  
生って素晴らしいで  
すよね。

○先月号にて、「あのころ」の写真提供が滝山分会の木村磯子さんになっていましたが、北浅分会の小野定康さんの間違いでした。申し訳ありませんでした。